

Buenos días a todos y bienvenidos al jueves por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de TheUpTrend..

com En el mercado previo de esta mañana, los futuros sobre índices bursátiles están por encima del valor razonable..

Las materias primas se mezclan con el petróleo crudo,.

baja, mientras que el oro sube 3 dólares en el mercado previo..

Ahora sí tenemos muchas cifras económicas..

que saldrá a las 8:30 de esta mañana, incluidas las ventas minoristas y las solicitudes de desempleo, y que. ciertamente podría aumentar la volatilidad previa a la comercialización..

Empezando, mirando el VIX, que subió bruscamente en el.

El martes, y retrocedimos el miércoles, tuvimos un día interior..

Así que el jueves esperamos que el VIX cierre por debajo de 13..

21 para volver a ponernos en una posición alcista..

Todavía tenemos el S&P 500 y el Nasdaq 100 en señales de compra..

Se recuperaron bien el miércoles, pero.

Todavía estamos bastante cerca de generar una señal de venta diaria, por lo que debemos estar en guardia..

Mirando el mercado canadiense, el mercado.

se recuperó bastante bien el miércoles, no lo suficiente como para darnos nuevas señales de compra para el.

El TSX, el TSX 60, de mediana capitalización, de pequeña capitalización o de microcapitalización..

Ahora, mirando el desempeño del sector.

A partir de la acción comercial del miércoles, todos los sectores fueron positivos durante el día, siendo.

liderado al alza por Infotec, y todavía estamos en una señal de venta aquí..

Bajamos con fuerza el martes y volvimos a operar en el canal el miércoles..

Los mayores ganadores del sector el miércoles fueron Bitfarm y Hut8..

Esas fueron las dos acciones de Infotec con mejor desempeño..

Luego, mirando a los industriales, se sumergió en el canal el martes..

Gran recuperación el miércoles,.

siendo liderado al alza por los ferrocarriles, ambos todavía con señales de compra..

Luego, mirando los productos básicos de consumo, hay una gran actualización..

Era Circle K el que lideraba el grupo, seguido por.

Loblaw's, que vuelve a tener señal de compra al cierre del miércoles..

Mirando el mundo de las materias primas,.

Empezando por el sector energético, ayer vimos un retroceso del petróleo crudo..

Está retrocediendo nuevamente en el mercado previo..

No lo suficiente como para darnos una señal de venta hoy..

Y luego tenemos al gas natural alcanzando un nuevo mínimo el miércoles..

Entonces ambos productos no ayudaron.

el sector energético, y tuvimos un día interior cerrado sin cambios ese día..

Entonces, para el ETF de energía, esperamos un cierre el jueves por debajo de los 15 dólares..

14..

Luego, mirando a los mineros, empezando por el precio del oro..

El oro está intentando mantener el nivel de 2000 aquí..

Si rompemos eso, entonces 1937..

50 sería nuestro próximo objetivo a la baja..

Y la plata está tratando de mantener los 22 dólares y ayer se negoció y cerró al alza..

Todavía en señal de venta, no hay cambios allí..

No hubo cambios para las acciones de oro, que hicieron un.

nuevo mínimo ayer, y el ETF cerró solo un centavo ese día..

Entonces hay un poco de recuperación allí..

La primera vez que sucede algo nuevo, por supuesto, si cerramos por encima de lo anterior.

El nivel más alto del día, y ciertamente no lo hicimos ayer..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Haré esto antes de que se publiquen las grandes cifras económicas a las 8:30 de esta mañana..

y ciertamente podrían cambiar la dirección del mercado..

Pero hasta ahora parece que el mercado quiere.

tener una apertura positiva el jueves por la mañana..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que escuches mi voz será el viernes por la mañana..